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　　　　　３回め 

前回の続きになりますが…

親から可愛がってもらった記憶って私自身ないのですが、娘が授かった時も息子が授かった時も、とっても嬉しくとっ

ても可愛いかったですし、もちろん今も可愛いくて愛おしさでいっぱいです。

 

多分で申し訳ないのですが、みんなみんな「ぎゅっ」じゃないでしょうか？

 

だって授かった我が子ってとてもとても小さくって、当たり前だけど到底一人じゃ生きていけないし、何一つ出来ない

ですよね、なのに息はしてるし怪獣のように泣いてくれるし（まるでちっちゃ怪獣です）。

 

ただただ私たち親を頼りに、何があるかもわからない所に来てくれたちっちゃ人間なのです。

 

私はそう思っただけで愛おしいから「ぎゅっ」てします。

 

親から抱いてもらった記憶がなくてもね可愛いとか、愛おしいとか、なんで泣くの?とか、もうウルサイっとか思ったり

したら「ぎゅっ」てしてみてほしいです。

 

何より自身が落ち着きます、その事が一番大切だと思うのですが…

 

 

「もう嫌」って思ってたら、あの子が私のを嫌ってるからなんて普通に思えちゃいますしね

 

 

私たち親自身が「もうわからない」「なんで泣くの」って困ってたら、私を困らす為にって普通に思えてきてしまう。

 

自身の小さい頃を（赤ちゃんの頃は無理ですが）思い出してみて下さい、皆さんに共通するかどうかは分からないので

すが、私自身だったら言葉で怒ってる、困ってるって聞かなくても、親の気持ちって伝わってきました。



 

 

赤ちゃんなんて真っ白な心で、真っ白な気持ちで来てくれてるって思うから、親の気持ちってとても伝わりやすいと思

うのです。

 

 

何もなくても「ぎゅっ」ってしてみてほしいです。それはぎゅって抱いてる事、かわいいって気持ちも必ず目覚めま

すよ。だってね私自身そうだから…

 

 

赤ちゃんはねきっと私たち親を困らす為に来てくれた訳じゃなくて、私たち親が困ってしまうだけなのだと思います。

それ事態、しんどい事なのですが…

 

 

泣くのは赤ちゃんのお仕事です。

おしゃべり出来ないから、言葉で伝えれないから泣いて教えてくれてます。

 

 

怒ったって伝わらない、殴ったって伝わらない、多分よけいにイライラするだけです。

 

 

親一年生です分からない事いっぱいです。落ち着ける場所、落ち着けるパートナー探しを…

 

 

 

 

私は思います

被虐待児でも



非虐待児を

育てあげる

それは

必ずできます。

 


